

El misionero británico estableció su centro de operaciones en Valdepeñas hace un siglo y desde allí impulsó la evangelización por muchos lugares de Castilla La Mancha

Moral de Calatrava rendirá homenaje al misionero protestante Percy Buffard, fundador de la Misión Evangélica

Escrito por CECLAM / Editado por Actualidad Evangélica
Jueves, 24 de Mayo de 2018 14:55



Moral de Calatrava rendirá homenaje al misionero protestante Percy Buffard, fundador de la Misión Evangélica

Escrito por CECLAM / Editado por Actualidad Evangélica

Jueves, 24 de Mayo de 2018 14:55

[REDACTED]